

À Barban, le club de tennis a commencé à rebondir

Lieu déserté pendant de nombreuses années, le site historique a retrouvé une pleine activité suite à la reprise en août dernier par trois nouveaux dirigeants qui débordent d'ambitions.

En ce mercredi ensoleillé de janvier, les coups de raquette se font nombreux au complexe Barban à La Seyne. Et si d'un point de vue extérieur, voir ce site historique renaître fait grandement plaisir, les plus heureux sont, à n'en pas douter, les trois nouveaux dirigeants. Julien Lacroix, Thomas Cavalier et Maxime D'Orio ont obtenu la délégation de service public en juin dernier et ouvert officiellement le 1^{er} août. Près de six mois plus tard, le trio a déjà pu ajouter sa patte à un club qu'il faut désormais appeler le Tennis padel club La Seyne (TPCLS).

Un nombre de licenciés doublé

Pour attester de cette réussite, rien de mieux que des preuves chiffrées : « On est à 260 membres.

L'année dernière on était à 130, détaille Julien Lacroix. C'est un très bon démarrage, car on était parti sur 200 sur l'année sportive, ce qui signifie qu'on est en avance sur nos prévisions. »

Des jeunes mais pas seulement

Qui sont donc les nouveaux adhérents du TPCLS ? Thomas Cavalier a une idée sur la question : « En majorité, ce sont les jeunes qui sont revenus. L'école de tennis était aux alentours de 60 joueurs, maintenant on est à 105. » Celui qui officiait comme entraîneur au club de La Coudoulière, à Six-Fours, n'est pas étranger à cette hausse : « Il y a également des élèves de mon ancien club qui m'ont suivi. » Des jeunes donc, mais pas seulement : « Des anciens qui s'étaient dirigés



Les neuf courts lavés et rénovés accueillent déjà 260 joueurs.

(Photos Luc Bouthria)

ailleurs attendaient le retour du club et sont revenus peu à peu. »

Enfin, la communication accrue a,

selon lui, grandement aidé : « On a fait pas mal de pub, parce que beaucoup de personnes ne savaient pas

qu'il y avait un club de tennis ici. »

Déjà trois titres de champion du Var

Le nombre de licenciés n'est pas la seule chose qui fait briller le TPCLS. Dernièrement, le club a obtenu trois titres de champion du Var : un par équipes chez les hommes de +35 ans, un par équipes chez les femmes de +35 ans et un chez les filles de moins de 12 ans : « Ça fait trois titres en peu de temps. Pour un début, on est assez content. Maintenant qu'on a mis la barre haut, il faut la maintenir », s'amusent les trois compères. Et pour ce faire, ils n'hésitent pas à organiser divers événements dont des tournois les week-ends, avec comme objectif d'attirer de nouveaux adeptes de la petite balle jaune.

LORIS BIONDI

Rénové, le club house sera inauguré le 8 février

L'autre atout du site de Barban, et sur lequel mise beaucoup l'un des trois associés, c'est le club house rénové. « C'était un bâtiment des années 70 quasi à l'abandon. Vieux et pas entretenu. La première chose que l'on a faite, c'était d'ouvrir la cuisine, car j'aime travailler dans une cuisine ouverte. On met l'accent sur la convivialité et le fait que les gens se sentent comme chez eux », détaille Maxime D'Orio.

Une offre qui va évoluer

Avec cet équipement 2.0 et l'aide de sa compagne Stéphanie, le cuisinier propose une formule plat - dessert à 25 euros du jeudi au dimanche midi : « Le menu change toutes les semaines. C'est une formule assez courte, soit poisson soit viande, avec le choix entre deux desserts. »



Du jeudi au dimanche, Maxime D'Orio (au centre) propose une formule à 25 euros.

Celui qui est dans la restauration depuis « [ses] 16 ans » ne se cantonne pas à ce menu.

Ainsi, pour dynamiser le site, les gérants ont mis en place des soirées tapas les vendredis. Et le trio a déjà

d'autres envies : « Avec les beaux jours, l'offre va évoluer et l'idée c'est d'ouvrir sur la terrasse que l'on a refaite et qui est un super spot. »

Le TPCLS se veut être une adresse seynoise à part en-

tière : « On veut être un endroit où la clientèle peut avoir simplement envie de partager un déjeuner parce qu'ils savent qu'ici, il y a un bon rapport qualité prix. »

Des retransmissions de matches

Il n'en reste pas moins que Barban est un complexe sportif. Julien, Thomas et Maxime le savent et annoncent : « On va également retransmettre les matches de l'OM, du RCT et des VI Nations. On espère que les gens seront contents de trouver un lieu où ils peuvent regarder un match. »

Cela tombe bien, car le nouveau club house doit être inauguré le 8 février prochain... date d'un « Crunch » entre la France et l'Angleterre. Alors, attention à ne pas en casser sa raquette.

L. BI.

Les padels à l'arrêt

Comme nous l'évoquions hier dans nos colonnes, le padel à Barban est pour l'heure au point mort. Un riverain a en effet déposé un recours sur le projet. Même s'il se montre « optimiste » quant à l'issue de cette procédure, le trio est impatient : « Le padel va booster la fréquentation et la restauration. Il permettra également que les courts de tennis soient maintenus avec des infrastructures fiables. »

Dans la deuxième ville du Var, aucune aire de jeu n'est encore dédiée à ce sport dérivé du tennis, au grand dam des pratiquants : « Il y a une grosse attente de nos membres et des Seynois en général. »

Au-delà de cette impatience grandissante, il en va surtout de la viabilité de leur projet : « La pérennité économique du club va de pair avec l'arrivée des padels. »

Mais les trois dirigeants sont loin d'être inquiets : « Dans notre malheur, on a la chance d'être trois avec des compétences différentes, ce qui va peut-être nous permettre de survivre. Ce n'est pas comme si on était un investisseur qui ne comptait que sur le padel. C'est peut-être ça qui va nous sauver. »

EN IMAGE

Le Lions club se mobilise pour la collecte alimentaire ce week-end



Samedi et dimanche toute la journée, les membres du Lions club Méditerranée de Sanary participeront à la collecte alimentaire du Var et seront présents au Lidl de La Seyne (1, boulevard de l'Europe). Tous les produits non périssables seront les bienvenus, des basiques comme les pâtes et le riz aux plats cuisinés, en passant par les briques de soupe et conserves salées et sucrées. Les produits d'hygiène et pour bébé sont aussi très demandés.

I. JA.

Contact : 06.62.08.20.51 ou lions.club.sanary.mediterranee@gmail.com

En bref

Concert : Les mots en musique

Dimanche 2 février, à 16 heures, chapelle des Maristes, 150, avenue Gérard-Philippe. Avec le chœur Kouer. Participation libre.

Concert : Grands airs et duos d'amour dans l'opéra

Dimanche 2 février, à 16 h, en l'église Notre-Dame de la Mer, Mar-Vivo. Plein

tarif : 20 €, tarif réduit : 15 €.

Rens. placeauxartistes.fr

Conférence

Lundi 3 février, à 16 heures, auditorium du collège Paul-Eluard. Barthélémy Fourier (1612-1684), poète provençal et curé de Flassans : la vie et l'œuvre d'un curé de campagne très atypique au XVII^e siècle. Par Gérard Guigot. Gratuit. Rens. 06.10.89.75.23.